



# Asociación Profesional de CABOS

## CARTA EN LA INTRANET DE NUESTRO DIRECTOR GENERAL POR EL 75º ANIVERSARIO EMPLEO CABO 1º.

Acabamos de ver publicada en la intranet del Cuerpo una carta de felicitación del Director General a los Cabos 1º por el 75º aniversario de la implementación del empleo en el Cuerpo; allá por 1944. En ella se hace mención a la impagable labor de un colectivo formado por 7500 hombres y mujeres, así como habla sucintamente de la evolución del empleo dentro del Cuerpo.

Hace unos días se instó por parte de esta Asociación a nuestro Director General que tuviera un nimio detalle con nuestro colectivo por ser una fecha señalada, y por eso nos congratulamos de que finalmente lo haya hecho redactando esa carta, por lo que se lo agradecemos públicamente mediante este escueto comunicado.

No obstante, las pretensiones e inquietudes de este colectivo no quedan colmadas por un detalle que, si bien se lo agradecemos Sr. Director, dista mucho de solucionar la situación de un colectivo olvidado y denostado, para el que se pide una *“reforma digna o digna extinción”*.

Tenemos que poner en valor a los Cabos.  
Por y para los Cabos.

Antequera a 27 de noviembre de 2019.

COMUNICADO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

